



# 7 - LA BELLE

Le nom complet de notre ville est Mareuil-sur-Belle.

La plupart des rivières du Périgord Vert coulent du nord-est ou de l'est vers le sud-ouest pour se jeter dans la Dordogne ou ses affluents.

Dans le nord du département, la Belle coule vers Angoulême et, à quelques kilomètres après Mareuil, se jette dans la Nizonne, qui devient alors la Lizonne. En aval de la Lizonne se trouve une minoterie, le Moulin de La Maillerie, près du Moulin du Vivier dans le village de Fontaine. Au sud de Mareuil se trouve le Moulin de la Pointerie, sur la Belle. Ces moulins illustrent l'importance de nos rivières pour la métallurgie et l'agriculture dans le passé.

Le faubourg Gissou, où vous vous trouvez, était jadis appelé « la Conche ».

Au nord de Mareuil, une partie de la vallée de la Belle est classée ZNIEFF (*Zone naturelle d'intérêt écologique faunistique et floristique*).



## THE RIVER BELLE

The full name of our town is Mareuil-sur-Belle.

Most rivers in the Périgord Vert (the north of the Dordogne département) flow from the North East or East towards the South West to flow into the Dordogne or its tributaries.

In the North of the département, the river Belle flows towards Angoulême. However, a few kilometres after Mareuil, it flows into the Nizonne, which is then renamed Lizonne, near the Moulin de La Maillerie (the mesh factory) and the Moulin du Vivier (the fish farm mill). These places, like the Moulin de la Pointerie (the nailery mill), south of Mareuil on the banks of the river Belle, give some indications of the metal working and agricultural activities associated with the rivers in the past.

The Faubourg Gissou, where you are standing, was called "la Conche" in the old days.

To the North of Mareuil, the Belle valley is partly a protected ZNIEFF (*Natural Zone of Ecological, Fauna and Flora Interest*) area.

